



Fundadores de WES, Bioproc y Recylink entran al directorio de Climatech Chile

Climatech Chile, gremio que agrupa a 39 empresas de soluciones de mitigación y adaptación al cambio climático, acaba de renovar su directorio por primera vez desde su fundación en 2022. De los seis miembros de la mesa, tres fueron renovados con el ingreso de Diego Carrasco, cofundador y socio de WES; Gabriela Villouta, cofundadora de Bioproc, y Nicolás Behar, CEO y cofundador de Recylink.

"Estamos muy contentos con su llegada y con la energía que traen para impulsar todas las actividades que tenemos en Climatech Chile", afirma Constanza Levicán, presidenta de la asociación y fundadora de Suncast.

La mesa para 2025-2027 quedó formada por Constanza Levicán, Diego Carrasco, Gabriela Villouta, Nicolás Behar, Andrea Ramos y Daniel Waintrub.